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Sottolinea l’alternativa corretta.31

1 I need to have some rest. I am going to go / go / am
going on holiday somewhere.

2 Look at that tree! It is going to fall down / will fall
down / is falling down on those people!

3 They were going to send / sent / were sending a letter
of complaint when they received a reimbursement.

4 I am sure Brad and Kelly are solving / solve / will
solve your problem.

5 There are a lot of dark clouds over there. It will
rain / is raining / is going to rain soon.

6 Will you / Shall you / Are you going to help me,
please?

7 If Sheila will accept / accepts / is accepting that new
job, she will travel / travels / is travelling a lot.

8 I’m sorry but I want / don’t want / won’t invite him
any more because he is really rude.

9 What will you have doing / will you be doing / will
you have been done this time tomorrow?

10 Next July I will have worked / will be working / will
work here for 25 years! 

Correggi le seguenti frasi.32

0 When will you leave for the USA ? When are you leaving for the USA?

UNIT REVISION 12 

0 The flight to London takes off / is taking off / will take off at 3.50 p.m. on Monday.

1 She will get angry as soon as she will know.

2 Henry doesn’t know if Sally answers his letter.

3 What time are your lessons begin?

4 Be quiet now! The concert is about 
starting.

5 It is going to be my birthday next week.

6 I won’t go out unless you don’t want.

7 It’s wet everywhere. It will be raining.

8 I have a headache. I am taking an aspirin.

9 Don’t move until I’ll come back!

10 I know that you’re only 13, but what are you doing
after college?

Traduci le seguenti frasi.33

“Vado al cinema stasera. Vorresti venire con me?” “A che ora comincia il film?” “Alle 21.” “ Che peccato! (What a

pity!) Stasera lavoro fino alle 20.45.” Ieri stavo per acquistare un’auto di seconda mano (second-hand car) ma poi mi

sono accorto (realize) che i freni (brakes) non funzionavano (work) e così non l’ho acquistata. “Hai chiamato Nick?

Voleva parlare con te.” “ Oh no, mi sono dimenticato. Lo chiamo subito. Sai se è a casa adesso?” “A quest’ora starà lavo-

rando. Chiamalo stasera alle 8. Sarà sicuramente ritornato a casa per quell’ora.” “Ti lavo i piatti?” “Sì, grazie. Ho mal

di stomaco e vorrei andare a letto subito (straight away).” Penso che Sandy supererà (pass) il suo esame. Lei è molto

brava e studia molto. Sarò molto sorpresa se non lo supera, ma penso che non avrà nessun problema. Domani andrò

in piscina dalle 9 alle 10, poi alle 11 andrò in ufficio e lavorerò fino alle 13. Se vuoi parlare con me vieni a casa mia alle

13.30. A quell’ora starò cucinando e puoi pranzare con me, se vuoi. Non preoccuparti per il braccialetto (bracelet).

Lo avrai messo da qualche parte in casa e sono sicura che lo troverai. “Mike, non ho l’auto oggi, ma vorrei andare al

supermercato perché ho bisogno di fare un po’di spesa (some shopping).” “Non preoccuparti. Ti accompagno (drive) io.

Oggi non lavoro e quindi non ho niente da fare.” “Ieri ha telefonato Greg da Madrid. Ha conosciuto una ragazza in

Spagna e si è innamorato. Non vuole tornare e vuole sposarsi.” “Stai scherzando (joke)? Chiamalo ora e digli che se non

torna subito a casa non gli manderò i soldi.” Stasera viene un mio amico. Sono molto contento, ma non so se ci rico-

nosceremo (recognize) perché l’ultima volta che (the last time) ci siamo incontrati eravamo all’asilo (nursery school).
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